

Québec, le 1^{er} mai 2014

Monsieur Mathieu Chabot-Morel
Ministère des Transports
700, boul. René-Lévesque Est, 28^e étage
Québec (Québec) G1R 5H1

Objet : Les enjeux de la filière uranifère au Québec

Monsieur,

À la suite du mandat qui a été confié au Bureau d'audiences publiques sur l'environnement dans le cadre du projet mentionné ci-dessus, la commission, chargée de l'étude de ce dossier désire recevoir les documents suivants, en support à la tournée de préconsultation de la commission et requis pour le 15 mai 2014, au plus tard.

1. Veuillez indiquer l'état de situation au sujet de la planification du réseau routier pour les besoins de l'industrie minière, notamment dans le nord du Québec, et déposer tout document pertinent à ce sujet.

La commission débutera officiellement son mandat le 20 mai et amorcera le même jour une phase de préconsultation comme nous vous l'avions précisé lors de la rencontre préparatoire tenue le 24 avril.

La phase d'information et de questionnement, qui comportera de nombreuses séances thématiques, débutera quant à elle le 8 septembre 2014 et devrait s'étaler sur une période de 3 à 4 semaines. La commission estime que la présence de votre ministère sera sans doute requise à titre de personne-ressource au cours de certaines de ces séances et elle vous les précisera au cours des prochaines semaines.

Il est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Rita LeBlanc
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission